



## ■ SAN CRISTÓBAL

# Un convenio entre Consistorio y USAL ayudará a los niños es la salud bucodental

EÑE | SAN CRISTÓBAL

Las familias de la localidad armuñesa con niños entre 6 y 14 años podrán beneficiarse del convenio suscrito entre el Consistorio y la USAL para ayudar a promover la salud bucodental entre los más pequeños.

El alcalde, Celso García, ha anunciado la firma de un convenio de colaboración con la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca. A partir de este acuerdo la población infantil de San Cristóbal podrá disfrutar, según informó el regidor “de revisiones dentales de forma gratuita e incluye, también, tratamientos de limpieza y fluoración, radiografías y sellados, entre otras cosas”.

Para el equipo de Gobierno de Cs este convenio es “un gran logro ya que pretende mejorar la calidad de vida de los niños y supone un alivio económico para las familias del municipio”.